

いちじく小学校の  遠足

# いちじくの苗木を つくってみよう

秋田県にかほ市で育てられる「いちじく」。  
あなたも自宅でいちじくの木を育ててみませんか？  
今回は、はじめの一步「苗木づくり」体験を行います。

いちじくが好き、栽培に興味があるなど、  
どんな方もお待ちしております。

日時

3月20日（水・祝） ①10:30～ ②14:00～

場所

秋田市文化創造館1階コミュニティスペース

参加費無料

申込みはこちら



主催 にかほ市いちじく振興会

## にかほのいちじく

秋田県と山形県との県境に位置するにかほ市では、いちじくの栽培が盛ん。ブルンスウィックという、小ぶりで加工に適した品種が育てられています。

## いちじくの甘露煮

いちじくの旬は秋。時期がやってくると地元では、たくさんのおいしいいちじくを甘露煮に。保存が効くようにと甘く煮て瓶詰めします。隣近所で“うちの甘露煮”をおすそ分けし合う文化も。

## いちじく小学校

現在いちじく栽培を担う生産者はベテランがほとんどで、若手生産者が多くありません。これからもいちじく栽培を続けていくためにも、もっといろいろな人にいちじく栽培に興味を持ってもらいたいという思いでスタートしたのが“いちじく小学校”。

年間を通していちじく栽培の基本を学べる催しです。今年も春から、にかほ市の大竹集落で始まります。



きになる  
いちじくの  
あれこれ

## いちじくの苗木づくり

いちじくは木になる果物。挿し木をしてからだいたい2～3年で実がなります。今回は苗木づくりを行い、苗木ポットをいくつかお持ち帰りいただき、おうちでいちじくが育てられるようになります。

申込みはこちら

